

Leute



Margit Heissenberger mit Christian Kircher, Bernd Thaler und Markus Müller. Links: Mitbegründer Wisek, Kircher, Kulterer

Auslandskärntner spornen Land an

130 Firmen bei Jobbörse für Heimkehrer der Initiative für Kärnten.

Die ganze Welt ist auf der Suche nach den besten Köpfen, da hängen Österreich und Kärnten etwas nach.“ Zu mehr Weltoffenheit mahnte der aus dem Gailtal stammende Rektor der Medizinuniversität Wien, **Markus Müller**, beim Treffen der Auslandskärntner, die **Margit Heissenberger** für die Initiative für Kärnten ins Casineum geladen hatte und die LH. **Peter Kaiser** aufrief, die Heimat mit Ideen und Kritik zu unterstützen. Bundestheaterchef **Christian Kircher** lobte Kärntens Ruf als Kulturland, der auch stark an dessen Internationalisierung liege: „Was wäre Peter Handke, wenn er in Griffen geblieben

wäre?“ Wie Social Media Heimkehr möglich macht, zeigt Modedesigner **Bernd Serafin Thaler**. Vom Mölltal arbeitet er mit Stylisten in Mailand und den USA. Heissenberger berichtete über 50 Projekte der Initiative für Kärnten. 130 Firmen machen bei der Jobbörse für rückkehrwillige Kärntner mit. 81 Stellen sind ausgeschrieben (www.fuer-kaernten.at/jobs/). 2018 will sie ein Weltnetzwerk der Auslandskärntner aufbauen.

Monika Kircher, Wolfgang Wisek und **Christian Kulterer** als Mitbegründer der Initiative freuten sich mit Heissenberger über 200 Gäste, darunter die Kärntner Architekten in Wien

Johannes Kraut, Richard Smertnig und **Franz Sumnitsch**, Rektor **Oliver Vitouch**, Landtagspräsident **Reinhart Rohr**, EU-Abgeordneter **Eugen Freund**, Kabegvorstand **Arnold Gabriel**, Kapsch-Manager **Roland Graf**, FH-Geschäftsführer **Siegfried Spanz**, Arno Trabesinger (FC Barcelona, New York), **Max Nimmervoll** (Tailored Apps), **Johann Jäger** (FFG), **Markus Ortschaft** (Google), **Reinhard Fuchs** (Global Pioneers), **Waltraud Orthner** (Art Vienna), **Sabine Seidler**, **Andrea Binggeli** und **Alexander Muhrer** (Opera Melbourne), die alle mit Jungstar **Chiara Thaler** „Wann du durchgehst durchs Täl“ intonierten.

KLAGENFURT

Hilfe für neue Ärzte

Land bietet Vorbereitungskurs für Aufnahmetests.

Etwa die Hälfte aller praktischen Ärzte geht in nächster Zukunft in Pension. Weil es zu wenig Studienplätze gibt und die Aufnahmekriterien streng sind, mangelt es an Nachwuchs. Damit möglichst viele Kärntner ein Medizinstudium beginnen können, bietet das Land am 23. und 24. Februar an der Pädagogischen Hochschule in Klagenfurt einen Vorbereitungskurs für den Aufnahmetest an. Die Anmeldefrist beginnt am 1. Jänner. Anmeldeformulare findet man auf der Homepage www.medservicestelle.at. Die Testsimulation folgt am 10. März. Dafür ist eine eigene Anmeldung erforderlich. Kurs und Testsimulation sind kostenlos, für die Unterlagen ist ein Beitrag von zehn Euro zu entrichten.

Gesundheitsreferentin Beate Prettner (SPÖ) fordert, die Zahl der Studienplätze an den Medizin-Universitäten zu verdoppeln, um damit mehr Interessenten als bisher ein entsprechendes Studium zu ermöglichen.

Robert Benedikt

Monte Lussari

Schifahren unterm Sternenhimmel auf der schönsten Abfahrtspiste von Tarvis!

Fahrkarte Fußgänger H & R 7€

Geöffnet vom 2. Jänner bis 9. März 2018 Jeden Dienstag und Freitag von 19 bis 23 Uhr

Die Pendelbahn Monte Lussari ermöglicht es den Schifahrern sich auf der atemberaubenden Di Prampero Abfahrtspiste zu messen und bringt Fußgänger bis zum Gipfeldorf Monte Lussari, wo sie sich gastronomisch verwöhnen lassen und einen besonders romantischen Abend am Berg genießen können.

50% Ermäßigung auf die Hin- und Rückfahrkarte für Fußgänger: nur € 7

Überprüfen Sie bitte immer vorher die aktuellen Öffnungszeiten unter www.promotur.org

FRIULI VENEZIA GIULIA www.turismofig.it